

Las Buenas Noticias

11 de Enero, 2011

Comenzando este nuevo año, todos los discípulos hemos regresado a nuestros respectivos países ofreciéndonos la oportunidad de asimilar y procesar todas las experiencias y enseñanzas de los eventos del año pasado, y dándonos el tiempo necesario para preparar y hacer la estrategia para los grandes planes que tenemos pendientes.



Lupita dando una clase espiritual en Texcoco, México



Carlos predicándole a una mujer en la ciudad.

En esta edición de Las Buenas Noticias, ¡Queremos resaltar la maravillosa prédica que ha estado sucediendo en México! Mientras Mother Rytasha y muchos discípulos estaban predicando La Religión de Amor en el Este, en el lado opuesto del mundo los discípulos de La Religión de Amor de corazón. Algunos incluso han comenzado a unirse a los discípulos para distribuir los libros en las calles.

Lupita y Carlos han estado distribuyendo libros regularmente y dando clases de La Religión de Amor - Clases en el campus de la reconocida UNAM en México, y en la ciudad donde vive Lupita, Texcoco. Mucha gente ha estado yendo a las clases y han tomado las prácticas del Mensaje



Volante para el festival en la Ciudad de México



Alberto, un seguidor de La Religión de Amor, dando un libro a un hombre en las calles de México.

Septiembre 2010, los discípulos en la Ciudad de México organizaron un festival para honrar el cumpleaños de Mother Rytasha. El festival, gratuito y de entrada libre al público, presentó música en vivo, producciones teatrales de los libros de La Religión de Amor, ¡Y un festín vegetariano gratuito! Más de 50 personas asistieron.